



GARDA MEDIA

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongkalong Gelar Anjangsana dan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

Jun 9, 2024 - 10:02



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongkalong Gelar Anjangsana dan Himbauan Kamtibmas

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, bersama Babinsa Desa Bojongkalong, SERTU ALWAN, melaksanakan kegiatan Door-to-Door System (DDS) atau anjangsana kepada

warga masyarakat Desa Bojongkalong. Kegiatan ini dilaksanakan di Kampung Cikuda, RT 02/01, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa memberikan sejumlah himbauan kamtibmas kepada warga masyarakat, antara lain:

1. **Peningkatan Kewaspadaan Terhadap Curanmor:** Warga diingatkan untuk lebih hati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap aksi pencurian kendaraan bermotor. Disarankan untuk menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di kendaraan.
2. **Aktivasi Kembali Satkamling:** Warga diminta untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan sekitar.
3. **Antisipasi Bencana Akibat Curah Hujan Tinggi:** Mengingat kondisi cuaca yang tidak menentu, warga dihimbau untuk melakukan antisipasi terhadap kemungkinan terjadinya bencana akibat curah hujan yang tinggi.
4. **Penggunaan Knalpot Sesuai Spesifikasi Teknis:** Warga diminta untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis guna mengurangi gangguan kebisingan.
5. **Pencegahan Kenakalan Remaja:** Orang tua diminta untuk mengawasi anak remaja agar tidak terlibat dalam kegiatan negatif seperti geng motor atau tawuran.
6. **Pentingnya Pelaporan:** Warga diimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila terjadi kejadian yang menonjol atau mencurigakan di lingkungan sekitar.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap dalam kondisi aman dan kondusif.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu upaya Polsek Nyalindung dalam meningkatkan kesadaran dan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. "Dengan adanya kerjasama antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan warga masyarakat, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua," ujar AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom.

Demikian laporan ini disampaikan sebagai bentuk koordinasi dan transparansi antara Polsek Nyalindung dengan Kapolres Sukabumi. Semoga kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong.